## Echappée à la mer

A l'initiative de Vanessa, la responsable de DoucheFLUX On Air qui voulait remercier les membres de l'équipe radio de l'asbl et officialiser son retrait heureusement partiel de l'aventure après 22 émissions à son actif, une joyeuse bande s'est éclatée une journée durant, le 14 août pour être précis, sur la plage d'Ostende gâtée par un soleil beaucoup plus généreux qu'au départ le matin de Bruxelles, qui en train, qui en camionnette.

Ont répondu à l'invitation Didier, Jérôme, Maurice, Pierre et Thierry, ainsi que, en sa « qualité de président » (sic), Laurent. De l'avis général, cette échappée fut un succès,









comme quoi, rien de tel, pour une asbl bruxelloise qui se targue de « sortir le social du social », que de commencer par sortir de Bruxelles.

Laurent d'Ursel





## Appel à volontaires

DoucheFLUX asbl propose des activités valorisantes destinées à renforcer les plus démunis dans leur position d'acteurs de la société, à leur redonner estime de soi et confiance en soi.

Elle recherche des volontaires pour renforcer son action. Plusieurs offres de volontariat sont disponibles sur notre site :

## www.doucheflux.be.

Le descriptif précis des tâches est disponible sur simple demande. Faites-nous parvenir votre candidature en mentionnant :

- 1. Quelques lignes sur vos motivations à travailler avec un public précarisé
- 2. Votre motivation à travailler bénévolement avec DoucheFLUX asbl
- 3. Un descriptif de vos compétences et qualités qui seront utiles pour la fonction que vous voulez assumer

Contact: doucheflux.coordination@gmail.com

## COLOPHON

Éditeur responsable : Laurent d'Ursel, 44 rue Coenraets, 1060 Bruxelles • Ont collaboré à ce numéro : Elena Pricopluca, Hélène Taquet, Laurent d'Ursel, Pierre de Ruette, Laure d'Altilia, Pascale Standaert, Didier Lecroart, Anne Löwenthal, Thierry Clara • Graphisme : Pierre Bergen • Illustration : Elena Pricopluca • Photos de l'échappée à la mer : Vanessa Crasset et Laurent d'Ursel • Rédaction en chef f.f. : Anne Löwenthal. Merci à tous les précaires qui, de près ou de loin, nous ont convaincus de ne pas baisser les bras.

www.doucheflux.be - contact@doucheflux.be